

Frühlingsfest im Schulkindergarten der Lebenshilfe



Kategorien:

[Soziales](#)

30. April 2015

von [Joachim Abel](#)

30. April 2015

Trotz unsicherer Witterung, mit bangem Blick zum Himmel, starteten am Samstagvormittag (25.04.) Eltern, Kinder und Erzieherinnen zu einer kleinen Erlebniswanderung (Wanderparcours) in die nähere Umgebung.



Nach Begrüßung und einem kleinen Lied zum Auftakt, ging es los! Unterwegs mussten von Eltern und Kindern gemeinsam kleine Aufgaben erledigt werden. So wurde zum Beispiel mit großer Begeisterung eine Schnecke aus Steinen gelegt, die Kinder wurden ein kurzes Stück von den Papas Huckepack getragen, nachdem sie einen großen „Felsbrocken“ erklommen hatten. Beim Hüpfspiel „Himmel und Hölle“ kam es dagegen mehr auf gezieltes Werfen und geschicktes Hüpfen an. Und immer wieder wurden viele interessante Dinge entdeckt, gesammelt und schließlich in kleinen Taschen zum Kindergarten gebracht.

Dort angekommen, konnten sich alle hungrigen „Wandersleut“ am leckeren Buffet stärken, das von Eltern vorher bestückt wurde. Dafür herzlichen Dank!

Zum Nachtisch bereiteten fleißige Helfer leckere Waffeln! Mit „Schluss und Aus“ und „Aufwiederseh`n, Aufwiederseh`n, verabschiedeten sich Eltern, Kinder und Gäste.

Wir bedanken uns beim Elternbeirat und den Vätern, die uns bei der Durchführung kräftig unterstützt haben.